
Bonjour à tous !  

 

Tout d’abord toute l’équipe de la Unti et tous ses élèves vous 

remercient de tout cœur pour votre aide ! Grâce à vous, les 

élèves de 8e année vont pouvoir avoir une classe pour eux tout 

seuls et ne doivent plus partager la salle avec un autre cours ! 

 

Le financement est arrivé durant le mois de novembre. Beaucoup 

de réunions et de discussions se sont faites pour satisfaire au 

mieux les étudiants de la Unti. Pour finir, nous sommes tous 

tombés d’accord sur la construction d’une seule classe due à un 

problème de fosse sceptique qui a du être déplacée. 

 

En effet, les travaux ont commencé début novembre. Les 

ouvriers se sont vite rendu compte qu’il y aurait un 

problème avec la fosse sceptique et qu’il faudrait la 

déplacer si nous ne voulions pas de problèmes dans les 

années à venir. Ca a donc pris un peu plus de temps que 

prévu ; il a fallu faire des tranchées, reboucher les trous,… 

Le problème de la fosse sceptique réglé, ils se sont enfin 

attaqués à la classe ! De là tout s’est passé très vite, on a 

vu rapidement les résultats, vous pourrez en juger avec les 

photos ! Au jour d’aujourd’hui, la peinture est en train de sécher, l’installation électrique est 

posée, il ne manque plus que remplir la classe ! Nous avons commandé des bancs individuels 

en bois, qui arriveront dans environs un mois. En attendant, les élèves pourront suivre les 

cours dans cette classe en utiliser leurs vieilles chaises. 

 

Nous vous remercions encore du fond du cœur pour  votre aide ! Nous espérons que vous 

serez satisfait de ce que nous avons fait. 

 

L’équipe de la Unti et tous ses étudiants 

 

   


